
Eisenbahngeflüster

Schnelles Internet: Glasfaser der DB für jeden?

Eisenbahngeflüster -> Schnelles Internet: Glasfaser der DB für jeden?

heckmal

#1/6     Verfasst am: 07 Jan 2020 10:15     Titel: Schnelles Internet: Glasfaser der DB für jeden?

Hallo zusammen,
die DB will bis 2030 in ihrem 33 000 Kilometer langen Streckennetz - direkt neben den Schienen - alle noch
vorhandenen Kupferleitungen durch Glasfaser ersetzen. Anders als beim Mitbewerber Gasline verlaufen die
Bahntrassen auch mitten durch Städte und Dörfer.

Knapp 5 000 Gemeinden hätten dann eine Auffahrt zur Datenautobahn und müssten dann nur noch die Strecke bis zu
den Häusern mit Glasfaser überbrücken.
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Hallo Alois,
bieten die das denn zum Andocken an 
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Hallo Gerd,
die "Wirtschafts Woche" schreibt in ihrer Ausgabe 1/2 vom 03.01.2020 unter anderem:"...Der Bahn-Vorstand hatte kurz
vor Weihnachten die Tochtergesellschaft DB Broadband gegründet, um nicht benötigte Glasfaserkapazitäten anderen
Interessenten anbieten zu können. Die erforderliche Gigabit-Infrastruktur entsteht gerade.
Bislang ist gut die Hälfte - etwa 18 000 Kilometer - umgerüstet. "Viele Regionen werden dann exklusiv erreicht", heißt es
in einem Bahn-Papier. ...".

Wir wurden ja schon vor Jahren bereits mit Glasfaser versorgt, ein Nebenprodukt der Windanlagen, von denen nicht alle
in unserem Ort begeistert sind.
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Hallo Gerd, hallo zusammen,
die "Wirtschafts Woche" schreibt in ihrer Ausgabe 32 vom 31.07.2020 dass die Öffnung des Glasfasernetzes entlang
der Schienen durch die Deutsche Bahn für reges Interesse bei Telekommunikationsanbietern sorgt. Seit der Gründung
der Vertriebsfirma DB Broadband Ende 2019 hat die Bahn bereits 30 Verträge mit Kunden abgeschlossen, darunter mit
Deutsche Glasfaser aus Borken, M-Netz aus München und den Stadtwerken Penzberg. Auch die drei Großen der
Branche - Telekom, Vodafone und Telefonica - stehen in Verhandlungen mit der Bahn. Bislang sind entlang von rund
18.500 Streckenkilometern Kabel verlegt worden;  14.500 Kilometer stehen noch offen.

...Sind für uns Kunden auch einmal gute Nachrichten von der Deutschen Bahn.
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Hallo Alois,
dann bietet die Bahn das nicht den Endkunden an, sondern den anderen Telekommunikationsanbietern. Aber immerhin,
dann muss nix doppelt verlegt werden, sind also gute Nachrichten für die Preiskalkulation und für die Nutzer von
Straßen und Gehwegen, die dann nicht extra aufgerissen werden müssen... oder  
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...(isso) so isses!
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